
   

 
 

 

CASERME POLIZIA PENITENZIARIA:  
ABOLITO IL CANONE 

 

Il Ministro della Giustizia Orlando ha pubblicato sul proprio profilo 

Facebook un video nel quale, tra l’altro, da notizia che nel collegato al 

Decreto Fiscale 2018 (approvato in sede di Consiglio dei Ministri venerdì 

scorso ed ora trasmesso a Bruxelles per i previsti pareri) è contenuto 

una norma che prevede il ritorno alla gratuità per l’uso delle stanze 

nelle Caserme della Polizia Penitenziaria. 

La notizia, ancora da verificare – siamo come S. Tommaso... – è 

indubbiamente positiva e conferma che è stato giusto scendere in piazza 

(il 19 settembre con tutte le altre OO. SS del Corpo ed il 12 ottobre scorso 

con gli amici della Consulta Sicurezza) per rivendicare dignità e 

attenzione per la Polizia Penitenziaria ed i suoi appartenenti. 

E’ stato giusto mobilitarsi e scendere in piazza, vista l’indifferenza 

istituzionale che per tanto tempo ha caratterizzato e caratterizza il 

Corpo di Polizia Penitenziaria. 

 



   

 
 

 

 

Ed è allora positivo sapere che le decine e decine di lettere scritte 

dal SAPPE (a tutte le Autorità, costituzionali ed istituzionali) sono state 

effettivamente lette, se si è arrivati a questo provvedimento. 

Ora auspichiamo che, a dimostrazione di una effettiva attenzione 

verso le criticità dei Baschi Azzurri, il Ministro della Giustizia 

 

- sospenda la scellerata vigilanza dinamica che ha determinato 

numerosissimi eventi critici nelle carceri, a cominciare dalle 

inaccettabili e vigliacche aggressioni contro le donne e gli 

uomini in divisa; 

- programmi un vero e reale programma di assunzioni 

straordinarie nel Corpo di Polizia Penitenziaria, che tenga 

conto della necessità di fronteggiare da un lato il turn over e 

dall’altro l’età media (sempre più alta) dei poliziotti. 

 

Roma, 16 ottobre 2017 

 


